

Ressort: Technik

Kahrs bezeichnet sich als Twitter-süchtig

Berlin, 08.03.2019, 09:54 Uhr

GDN - Der Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion im Haushaltsausschuss, Johannes Kahrs, ist nach eigenen Angaben süchtig nach sozialen Medien. "Ja, in gewisser Weise schon. Ich betrachte Twitter als virtuellen Infostand für die Bürger. Ich erfahre dort unglaublich viel und kann mich mit ganz unterschiedlichen Menschen austauschen", sagte Kahrs dem Nachrichtenmagazin Focus auf die Frage, ob er Twitter-süchtig sei.

Der SPD-Politiker ist der Bundestagsabgeordnete mit den mit Abstand meisten Tweets. In den vergangenen sieben Tagen verschickte er über den Kurznachrichtendienst im Durchschnitt 218 Botschaften pro Tag. Vergangene Woche waren es durchschnittlich 144 Tweets am Tag. Seine Arbeit als Abgeordneter würde unter seinen ständigen Twitterei nicht leiden, so Kahrs weiter. Bei Sitzungen oder Konferenzen sei er ohnehin nur einen Teil der Zeit selbst gefragt. "Manchmal erwische ich mich im Urlaub, dass ich mein Handy nochmal anschalte. Wenn ich am Strandkorb bin, lese ich aber auch gerne ungestört ein gutes Buch", sagte der SPD-Politiker dem Nachrichtenmagazin Focus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121217/kahrs-bezeichnet-sich-als-twitter-suechtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619